~自分を・人を・場を

『考える子』~

8月・9月の掲示板

8月の正門掲示板は、特別支援学級「たんぽ ぽ」の子どもたちが、担任の白井先生と、大好 きなポケモンのぬり絵で楽しい夏休みを表現 してくれました。夏休みということで子どもた ちの目に触れる期間は短かったのですが、地域 の方々に楽しんでいただけていれば幸いです。



9月の掲示板は、月担当の友田先生の作となり ました。ウサギがお月見をしている秋の風景が 描かれています。季節が進んでいることを感じ させる力作です。

今後の教育活動

新型コロナウイルスの影響で、夏休み明けは 9月21日まで4時間授業が続き、その最後の 3日間はオンラインでの授業配信も行ってい ます。22日(水)、ようやく通常の授業を再 開します。

通常の授業が戻ってきますが、今後の教育活 動においては更なる危機意識をもって臨まな ければなりません。行事等の日程も、変更を余 儀なくされています。先日配付した学校からの 通知と重なりますが、再度お知らせします。

○5年生集団宿泊教室

予定:8月31日(火)~9月1日(水) あしきた青少年の家

- → 12月14日(火)~15日(水)に延期。 利用施設を豊野少年自然の家に変更。
- ○PTA美化作業

予定: 9月12日(日)

- → 1 0月3日(日)に延期。また、「親子」 を取りやめ、児童の参加は無し。
- ○運動会

予定: 9月26日(日)

→ 1 0 月 1 7 日 (日) に延期。

○6年生修学旅行

予定:11月11日(木)~12日(金) →現在は予定通り実施(変更なし)。

○学年の見学旅行

感染状況を見ながら、時期、内容等について 管理職と担任で検討し、判断する。ただし、 9月中は実施しない。

現在は、以上のような判断をしています。いず れにしても、様々な取組を中止とするのでなく 対策を整え、制限を加えながらも何らかの形で 実施することを目指すという方針で進めてい きたいと考えています。

6年生、朝のボランティア

毎朝、とても気持ちのいい光景が見られます。 6年生の有志による「朝ボラ」が行われている のです。これまでは、前庭の桜の落ち葉を掃き 集めてくれていました。落ち葉が少なくなって きたので、これからは草取りに移行していきそ うです。こうした6年生の自覚に満ちた行動が

今の伊倉 小の「落 ち着きと 活気」を 支え、高 めてくれ ていると 私は思っ ています。



~校長室から~

今朝は、住吉団地前の横断歩道で交通指導を した後、西側入り口から運動場に戻った。校舎 の方から2年生の森川まさきさんが走って出 てきた。運動場一番乗りである。その時の会話。 まさきさん「おはようございます。」

吉永「おはようございます。まさきさん、一番 に出てきたね。」

まさきさん「はい、4番目に学校に来たけど準 備が済んだのは1番でした。」

吉永「学校は、楽しいか?」

まさきさん「はい。楽しいです。」

吉永「よかった~。まさきさんが『楽しい』て 言うてくれて。」

まさきさん「学校は、楽しいに決まってるでし

まさきさんにとって、学校は「楽しいに決ま っている」のだ。なんと素晴らしいことか。こ の伊倉の子どもたち一人一人の笑顔の登校を. これからも大切に守っていきたい。

※上の記事で6年生の「朝ボラ」を取り上げましたが、職員も頑張っています。PTA作業は延期しましたが、草の成長 は待ってくれません。全職員で除草作業を2度行いました。オンライン授業に向けての研修にも、複数回取り組みまし た。学びの環境を整え、子どもの学びを止めないために、すべての職員が懸命に業務にあたっています。